

Protokollauszug Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 17.08.2022

Zu Ö 20 Mitteilungen der Verwaltung

Herr Bezirksamtsleiter Breuer teilt der Bezirksvertretung Aachen-Haaren mit, dass

- für den Teilverfügungsfonds bereits erste Anträge eingegangen sind. Für die zweite Septemberwoche ist eine interfraktionelle Abstimmung angedacht
- es nun mit dem Sitzungsraum der Bezirksvertretung ein neues Trauzimmer in Haaren gibt
- sich die Installation der Ladesäulen verzögert und diese bis Mitte September nun in Betrieb genommen werden sollen
- eine Übersicht aller aktuellen Anträge verteilt wurde (eine Excel Datei wird noch verschickt). Diese Anträge sollen bis 2023 abgearbeitet werden
- auf dem Friedhof Haaren eine Urnenkammer in Stelenform gebaut wird. Bei dem verteilten Foto handelt es sich lediglich um ein Beispielfoto. Herr Bezirksvertreter Küppers führt aus, dass die Stelen auf dem Friedhof St. Sebastian in Würselen schöner aussehen würden, als die auf dem ausgelegten Foto.

Herr Bezirksamtsleiter Breuer schlägt weiterhin vor, die Geschwindigkeitsmesstafel im Bereich der Alt-Haarener Straße / Friedenstraße ortseinwärts aufhängen zu lassen. Die Bezirksvertretung zeigt sich mit diesem Vorschlag einverstanden. Als darauffolgenden Standort einigt man sich auf Vorschlag von Frau Bezirksvertreterin Dautzenberg auf die Straße Auf der Hüls vor der Einmündung zur Alt-Haarener Straße.